



Comisión de Radio y Televisión destaca por su productividad y diálogo en la LXV Legislatura: Mariana Gómez del Campo



CDMX a 23 de julio, 2024.- Durante la LXV Legislatura, la Comisión de Radio y Televisión se distinguió por su productividad y por priorizar el diálogo para alcanzar acuerdos entre los diversos grupos parlamentarios. La presidenta de la Comisión, la diputada Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN), destacó los logros obtenidos y los retos pendientes en una reciente declaración a los medios de comunicación.

Gómez del Campo subrayó varias iniciativas aprobadas por la Comisión, incluyendo la prórroga para el pago de concesiones del espectro radioeléctrico. "Esta medida benefició a muchos concesionarios, especialmente durante la pandemia, cuando no pudieron renovar sus concesiones a tiempo", explicó la diputada. Este apoyo resultó crucial para la continuidad de numerosos servicios de radiodifusión y telecomunicaciones en un momento de crisis.

<https://mayacomunicacion.com.mx/comision-de-radio-y-television-destaca-por-su-productividad-y-dialogo-en-la-lxv-legislatura-mariana-gomez-del-campo/>